

Desafío a una conversación abierta

En el video que acompaña esta nota, siete matrimonios provenientes de distintos países y de realidades diversas presentan el proyecto «Stuff». Todos comparten la misma inquietud: que sus hijos puedan crear relaciones sanas con las cosas materiales y sepan hacer un uso responsable de ellas.

23/02/2021

La situación mundial debida a la pandemia —incluidas sus

consecuencias económicas— así como la publicación de la encíclica Fratelli tutti y la convocatoria del próximo Año de la Familia, plantean una especial oportunidad para abordar la llamada del Papa a ser “constructores de un nuevo vínculo social”, conscientes de que “la existencia de cada uno de nosotros está ligada a la de los demás: la vida no es tiempo que pasa, sino tiempo de encuentro” (cfr. Fratelli tutti, n. 66).

A partir de lo aprendido en la infancia y de sus sueños de futuro, estas siete parejas reflexionan sobre el estilo de vida sostenible y promotor del bien común que buscan inculcar en sus hijos. Desean transmitirles que sepan disfrutar con lo que tienen y que incluso en situaciones de necesidad o en momentos de asfixia económica, mantengan la esperanza. La

cuaresma de este año puede ser un buen marco para esta reflexión.

La invitación es a realizar este análisis en nuestra propia familia, y como herramienta para facilitarlo, ofrecemos un breve cuestionario que se puede descargar aquí en formato PDF.

La importancia del tema invita a realizar también este diálogo con matrimonios amigos. Para ello incluimos un flyer para enviar por Whatsapp y redes sociales que se puede descargar aquí.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-uy/article/desafio-a-una-conversacion-abierta/> (19/01/2026)